

Datenschutzinformation der Universität Kassel zur Anfertigung, Nutzung und Veröffentlichung von Bild und Tonaufnahmen gemäß Art. 13 EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO)

- english version below -

Die Universität Kassel möchte gerne Bild- und Tonaufnahmen von Ihnen anfertigen und öffentlich zugänglich machen.

Name und Anschrift des Verantwortlichen

Der Verantwortliche im Sinne der DSGVO und anderer nationaler Datenschutzgesetze - insbesondere des Hessischen Datenschutz- und Informationsfreiheitsgesetzes (HDSIG) - sowie sonstiger datenschutzrechtlicher Bestimmungen ist die:

Universität Kassel
Die Präsidentin
34109 Kassel
Telefon: +49-561-804-0
Web: www.uni-kassel.de
E-Mail: praesidentin@uni-kassel.de

Kontakt Daten des/der Datenschutzbeauftragten

Universität Kassel
Die behördliche Datenschutzbeauftragte
34109 Kassel
Web: www.uni-kassel.de/go/datenschutz
E-Mail: datenschutz@uni-kassel.de

Zwecke der Verarbeitung

Die Aufnahmen dienen der Wissensvermittlung und -erhaltung und der Öffentlichkeitsarbeit der Universität Kassel. Ihr Name wird zusammen mit der Einwilligungserklärung zu den Bildaufnahmen gespeichert und ausschließlich zur Wahrung der Rechte an vorgenannten Bildern verwendet.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung

Die Verarbeitung von Fotoaufnahmen (Erhebung, Speicherung, Weitergabe an Dritte sowie Veröffentlichung) erfolgt aufgrund ausdrücklicher Einwilligung des/der Betroffenen gemäß Art. 6 Abs. 1 UAbs.1 a) DSGVO. Die Veröffentlichung ausgewählter Bilddateien in (Print-) Publikationen der Universität Kassel sowie auf deren Homepage o.ä. ist für die Öffentlichkeitsarbeit und die Information über Studium und Lehre erforderlich.

Empfänger der personenbezogenen Daten

Die Fotos können zur Veröffentlichung an Dienstleister im Zusammenhang mit der Erstellung von Printprodukten weitergegeben werden. Hierzu zählen an der Erstellung beteiligte Agenturen und Druckereien. Zu Zwecken der Veröffentlichung im Internet werden sie ggf. auf der Homepage der Universität Kassel eingestellt sowie ggf. für die Social-Media-Kanäle der Universität Kassel verwendet. In diesem Zusammenhang besteht die Möglichkeit des nationalen und internationalen, damit weltweiten Abrufs der Fotos.

Dauer der Speicherung der personenbezogenen Daten

Aufnahmen, welche für die Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit der Universität gemacht werden, werden vorbehaltlich eines Widerrufs der Einwilligung des/der Betroffenen auf unbestimmte Zeit zweckgebunden gespeichert.

Widerrufsrecht bei Einwilligung

Die Einwilligung zur Verarbeitung der Fotos kann jederzeit für die Zukunft widerrufen werden. Die Rechtmäßigkeit, der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Datenverarbeitung wird durch diesen nicht berührt. Im Falle des Widerrufs werden die Aufnahmen gelöscht und von der jeweiligen Plattform entfernt. Waren die Aufnahmen im Internet verfügbar, erfolgt die Entfernung, soweit sie den Verfügungsmöglichkeiten des Veranlassers unterliegt. Soweit die Einwilligung nicht widerrufen wird, gilt sie zeitlich unbeschränkt. Ausnahme: Bei Druckwerken ist die Einwilligung nicht mehr widerruflich, sobald der Druckauftrag erteilt ist.

Weitere Betroffenenrechte

Unter den angegebenen Kontaktdaten unserer (Universität Kassel) Datenschutzbeauftragten können Sie jederzeit folgende Rechte ausüben:

- Auskunft über Ihre bei uns gespeicherten Daten und deren Verarbeitung,
- Berichtigung unrichtiger personenbezogener Daten,
- Löschung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten, sofern die Voraussetzungen für eine Löschung gegeben sind,
- Einschränkung der Datenverarbeitung, sofern wir Ihre Daten aufgrund gesetzlicher Pflichten noch nicht löschen dürfen,
- Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer Daten bei uns.

Beschwerderecht der/des Betroffenen

Betroffene haben das Recht, sich bei datenschutzrechtlichen Problemen bei der zuständigen Fachaufsichtsbehörde zu beschweren.

Kontaktadresse der Fachaufsichtsbehörde der Universität Kassel:

Der Hessische Datenschutzbeauftragte
Postfach 3163
65021 Wiesbaden
E-Mail: poststelle@datenschutz.hessen.de
Telefon: +49-611-1408-0

Data Protection Information from the University of Kassel regarding the Creation, Use, and Publication of Image and Sound Recordings in accordance with Article 13 of the EU General Data Protection Regulation (GDPR)

The University of Kassel would like to create and make publicly accessible image and sound recordings of you.

Name and address of the controller

The controller within the meaning of the GDPR and other national data protection laws - in particular the Hessian Data Protection and Freedom of Information Act (HDSIG) - as well as other data protection provisions is:

University of Kassel
Die Präsidentin 34109 Kassel
Telefon: +49-561-804-0
Web: www.uni-kassel.de
E-Mail: praesidentin@uni-kassel.de

Contact details of the Datenschutzbeauftragten

Universität Kassel
Die behördliche Datenschutzbeauftragte
34109 Kassel
Web: www.uni-kassel.de/go/datenschutz
E-Mail: datenschutz@uni-kassel.de

Purposes of processing

The recordings serve the purpose of knowledge transfer and preservation and the public relations of the University of Kassel. Your name will be stored together with the consent declaration for the image recordings and will only be used to safeguard the rights to the aforementioned images.

Legal basis for processing

The processing of photo recordings (collection, storage, transfer to third parties, and publication) is based on the explicit consent of the data subject in accordance with Art. 6 para. 1 sentence 1 a) GDPR. The publication of selected image files in (print) publications of the University of Kassel as well as on its website or similar platforms is necessary for public relations and information about studies and teaching.

Recipients of personal data

The photos may be passed on to service providers in connection with the creation of print products. This includes agencies and printing companies involved in the creation. For the purpose of publication on the Internet, they may be posted on the website of the University of Kassel and may be used for the social media channels of the University of Kassel. In this context, there is the possibility of national and international, thus worldwide, access to the photos.

Duration of storage of personal data

Recordings made for the purposes of public relations of the university will be stored for an indefinite period, subject to revocation of the data subject's consent.

Right of revocation of consent

Consent to the processing of photos can be revoked at any time for the future. The legality of data processing carried out on the basis of consent until revocation is not affected by this. In the event of revocation, the recordings will be deleted and removed from the respective platform. If the recordings were available on the Internet, they will be removed to the extent possible by the initiator. If consent is not revoked, it is valid indefinitely. Exception: In the case of printed matter, consent cannot be revoked once the printing order has been placed.

Further data subject rights

Under the specified contact details of our (University of Kassel) Datenschutzbeauftragte, you can exercise the following rights at any time:

- Information about your stored data and their processing,
- Correction of incorrect personal data,
- Deletion of your personal data stored by us, provided that the conditions for deletion are met,
- Restriction of data processing if we are not yet allowed to delete your data due to legal obligations,
- Objection to the processing of your data by us.

Right to lodge a complaint by the data subject

Data subjects have the right to lodge complaints about data protection issues with the responsible supervisory authority.

Contact address of the Fachaufsichtsbehörde der Universität Kassel:

Der Hessische Datenschutzbeauftragte
Postfach 3163
65021 Wiesbaden
E-Mail: poststelle@datenschutz.hessen.de
Telefon: +49-611-1408-0

Widerruf meiner Einwilligung zur Anfertigung, Veröffentlichung und Nutzung von Fotoaufnahmen gemäß Art. 7 Abs. 3 DSGVO

Persönliche Daten:

Frau Herr

Vorname, Nachname: _____

E-Mail-Adresse: _____

Ich erkläre hiermit den Widerruf meiner Einwilligung zur Anfertigung, Veröffentlichung und Nutzung von Bild- und Tonaufnahmen durch die Universität Kassel. Meine Aufnahmen ist aus dem Internetangebot der Universität Kassel zu entfernen. Die Universität Kassel darf zukünftig keine Aufnahmen von mir anfertigen und zu folgenden Zwecken nutzen:

Nutzungsrechte	Fotonutzung nein
1. Veröffentlichungen und Publikationen der Universität Kassel (z.B. Webauftritt, Publikationen, Flyer, Broschüren, Plakate, Banner, usw.)	<input type="checkbox"/>
2. Weitergabe an Dritte im Kontext der Berichterstattung über die Universität Kassel (z.B. Tageszeitungen, Online-Medien, usw.)	<input type="checkbox"/>
3. Veröffentlichungen in den Social Media Angeboten der Universität Kassel	<input type="checkbox"/>
4. Mein Name darf im Zusammenhang mit der Verwendung der Fotos erwähnt werden.	<input type="checkbox"/>

Mir ist bewusst, dass der Widerruf nur für die Zukunft wirkt und bereits vorgenommene Datenverarbeitung somit rechtmäßig bleibt. Aus dem Widerruf entstehen mir keine Nachteile.

Datum:

Unterschrift:

Bei Minderjährigen:

Name einer/eines Erziehungsberechtigten:

Datum:

Unterschrift d. Erz.berechtigten: